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Presidenza del Presidente Iacop 
 

La seduta inizia alle ore 10.05. 
 
Il PRESIDENTE, dichiarata aperta la 47a seduta del Consiglio regionale, informa che sono a 
disposizione dei Consiglieri alcune copie del processo verbale della seduta n. 45; qualora non fossero 
sollevate eccezioni nel corso della seduta odierna, il verbale stesso sarà considerato approvato. 
 
Comunica, inoltre, che hanno chiesto congedo, per la seduta antimeridiana, la Presidente della 
Regione, Serracchiani, e i consiglieri Bolzonello e Tondo. 

(l congedi sono concessi) 
 
Comunica, quindi, che sono pervenuti alla Presidenza il seguente disegno di legge: 

“Disciplina delle elezioni provinciali” (29); 
 

e le seguenti proposte di legge: 

“Disposizioni  per la prevenzione, il trattamento e il contrasto della dipendenza da gioco d’azzardo 
patologico, nonché delle problematiche e patologie correlate” (30) 

(d’iniziativa dei Consiglieri: Cremaschi, Agnola, Boem, Codega, Gabrovec, Moretti, Travanut, 
Zecchinon, Bagatin, Gregoris, Piccin) 

“Modifiche alla legge regionale 21 maggio 1990, n. 23 (Istituzione di una commissione regionale per 
le pari opportunità tra uomo e donna)” (31) 

(d’iniziativa dei Consiglieri: Frattolin, Bianchi, Dal Zovo, Sergo, Ussai) 
“Modifica all’articolo 12 della legge regionale 29 dicembre 2010, n. 22 (Legge finanziaria 2011) 
Istituzione del difensore civico territoriale” (32) 

(d’iniziativa del Consigliere: Marini), 
che sono state assegnate alle competenti Commissioni. 
 
Comunica, altresì, che sono pervenute alla Presidenza le seguenti interpellanze: 

Ziberna: “«Due diligence» condotta da KPMG di Milano su Mediocredito: da chi è stata 

commissionata e con quali fondi ?” (52) 

Ziberna: “Insiel razionalizza il personale e licenzia i dipendenti di Insiel Mercato!” (53) 

Ziberna: “Sulla opportunità di promuovere e sostenere gli orti urbani” (54) 

Ziberna: “Gorizia unica provincia senza una TAC a 64 strati” (55) 

Novelli: “Sulla necessità di un riordino normativo degli interventi economici a favore della 
montagna” (56) 

Cargnelutti: “Sulla programmazione delle corse di linea della SAF” (57) 

Cargnelutti: “Sulla banda larga nel comune di Arba” (58) 

Ziberna: “Soppressione di una ambulanza H12 presso il Pronto soccorso di Gorizia, ulteriore taglio 
della spesa, sulle spalle della Provincia di Gorizia” (59); 

 

le seguenti interrogazioni a risposta orale: 

Novelli: “Tutela del patrimonio farmaceutico del Servizio Sanitario Regionale” (67) 

Ziberna: “Davvero la Giunta Serracchiani ha destinato un contributo «ad equum presidentiarum» al 
maneggio che ospita il cavallo della Presidente Serracchiani?!?!” (68) 
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Novelli: “Sui costi delle ambulanze” (69) 

Ziberna: “Sulla cena tra Iacop, Marsilio ed Ejarque nel corso della gara per scegliere lo stratega del 
turismo regionale” (70) 

Marini: “Nuovi concorsi in Regione?” (71) 

Bianchi: “Chiarimenti su diffusione e costi dell’Atlante dei servizi sanitari e socio sanitari” (72) 

Barillari: “Criticità del sistema informatico regionale in ambito sanitario” (73) 

Ziberna: “Sull’auspicato trasferimento da Trieste a Gorizia della Brigata «Piemonte Cavalleria» in 
sostituzione della «Pozzuolo del Friuli»“ (74) 

Ziberna: “Sul repentino trasferimento dell’Ufficio Tavolare da Gorizia a Gradisca d’Isonzo” (75) 

Novelli: “Sulla carenza dei ricettari per i medici di Medicina Generale e la loro distribuzione sul 

territorio regionale” (76) 

Novelli: “Cassa integrazione in deroga. Con quali risorse finanziarie e in che tempi verrà garantita?” 
(77) 

Agnola: “Nuova assegnazione frequenze televisive” (78); 
 

le seguenti interrogazioni a risposta scritta: 

Sergo: “Trasferimenti della Presidente della Regione Friuli Venezia Giulia” (37) 

Ziberna: “Presidenza Ente Tutela Pesca FVG: la nomina è legittima?” (38) 

Bianchi: “Costituzione di parte civile da parte della Regione nel procedimento penale riguardante 
l’imputazione di delitto contro la pubblica amministrazione ad un componente del Consiglio di 

Amministrazione uscente di Friulia spa” (39) 

Colautti: “Nuovi corsi di formazione dell’Università Bocconi per il personale regionale?” (40) 

Dal Zovo: “Applicazione del DPR 137/2012 sulla riforma delle professioni nel caso del professionista 
dipendente pubblico” (41) 

Ziberna: “Somministrazione del personale all’Amministrazione regionale a rischio dopo la gara 
triennale” (42) 

Sergo: “Bonifica terreni siti nel Comune di Aquileia tra Corso Gramsci e via Martiri della Risiera di 
San Sabba” (43) 

Ziberna: “Somministrazione del personale sanitario regionale a rischio dopo la gara biennale” (44) 

Gratton: “Azioni che la Regione intende intraprendere in merito ai livelli di torio 232 riscontrati 

nell’area del poligono militare di Cordenons, San Quirino, Vivaro e San Giorgio della Richinvelda in 
provincia di Pordenone” (45) 

Ziberna: “Sulle società partecipate dall’Amministrazione regionale” (46) 

Dal Zovo: “Inquinamento grotte frazione di Trebiciano” (47) 

Ziberna: “Impianto di illuminazione Parco dei Poeti a Cormons (GO)” (48) 

Frattolin: “Problemi viari ed ambientali da traffico di automezzi pesanti in frazione Ronche di Sacile” 
(49) 

Ziberna: “Incentivare la coltivazione del mais con sistema di irrigazione a goccia e della 
fertirrigazione” (50) 

Marini: “Sensibilizzare la Rai ad inserire nuovamente nel palinsesto “Magazzino 18” di Simone 

Cristicchi” (51); 
 
le seguenti interrogazioni a risposta immediata: 
Liva: “Situazione personale Cooperative Operaie” (71) 
Colautti: “Sull’esito del bando della Turismo FVG” (72) 
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Barillari: “Chiusura del Palio Teatrale Studentesco di Udine” (73) 
Frattolin: “Torio 232 nel Poligono militare «Cellina- Meduna»” (74) 
Bianchi: “Procedura di affidamento per la redazione del Piano del turismo 2014 - 2018 e di supporto 
per la sua presentazione” (75) 
Novelli: “Sul documento riservato che ipotizza tagli alla sanità” (76) 
Ziberna: “Chi ha commissionato e pagato la «due diligence» condotta da KPMG su Mediocredito?” 
(77) 
Pustetto: “Circa l’opportunità politica di affidare un incarico regionale a un soggetto che ha 
procurato un danno erariale al FVG” (78) 
Bagatin: “Contratti di ricollocazione e la politica regionale sul lavoro” (79) 

Dal Zovo: “Riesame dell’autorizzazione integrata ambientale alla centrale termoelettrica A2A di 
Monfalcone” (80) 
Sibau: “Sulla scarsa operatività dello sportello linguistico presso il comune di Tarvisio” (81) 
Zilli: “Casa delle Farfalle di Bordano : meta turistica preziosa e irrinunciabile per il Friuli” (82) 

Riccardi: “Azzeramento CdA Insiel” (83) 
Revelant: “Ripristinare la stampa del vademecum delle leggi regionali per agevolare cittadini, 
imprenditori ed amministratori pubblici” (84) 
De Anna: “Procedura di mobilità personale dirigente” (85) 
Piccin: “Contributi alle associazioni culturali: quanti controlli sono stati effettuati?” (86) 
Colautti: “Sul processo di fusione tra Amga e Hera: è un'operazione che farà perdere al FVG milioni 

di euro?” (87) 
Cargnelutti: “Sull'attività di odontostomatologia e ortognatodonzia dell'Ospedale di Udine” (88) 
Ussai: “Concessione delle borse di studio dell'Ardiss a tutti gli studenti dichiarati idonei” (89) 
Sergo: “Attivazione dell'Osservatorio regionale sulla sicurezza integrata” (90) 
 
e le seguenti mozioni: 
Ciriani, Colautti, Cargnelutti, Ziberna, Sibau, Revelant, Dipiazza: “Carrozzerie” (32); 
Sergo, Bianchi, Dal Zovo, Frattolin, Ussai: “Istituzione di una Commissione speciale per il riordino 
della legislazione regionale in materia di energia, l’esame della situazione energetica nella Regione, la 
condivisione nella predisposizione del Piano Energetico regionale e dell’atto di programmazione 

regionale per le fonti rinnovabili.” (33). 
 
Comunica, inoltre, che l’Assessore regionale alle attività produttive, commercio, cooperazione, risorse 
agricole e forestali, Bolzonello, ha fornito risposta alla seguente interrogazione a risposta scritta:  
(I.S. 29: Frattolin) 

“Abbonamenti della stagione sciistica riservati da Promotur alle famiglie di diritto” 
 

e che l’Assessore regionale alla funzione pubblica, autonomie locali e coordinamento delle riforme, 
delegato alla protezione civile, Panontin, ha fornito risposta alla seguente interrogazione a risposta 
scritta: 

(I.S. 22: Novelli) 

“E’ inutile parlare di semplificazione con chi è abituato ad un controllo pervasivo dell’attività dei 
singoli”. 
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Comunica, altresì, che la Corte Costituzionale, in data 15 gennaio 2014, ha dichiarato inammissibile 
la richiesta di referendum abrogativo in materia di revisione delle circoscrizioni giudiziarie e nuova 
organizzazione dei tribunali ordinari depositata dalla Regione Friuli Venezia Giulia e da altre Regioni. 
 
Comunica, quindi, che la Corte Costituzionale, con sentenza n. 298 del 2 dicembre 2013, ha 
dichiarato l’illegittimità costituzionale di alcuni articoli della legge regionale 11 ottobre 2012, n. 19 
(Norme in materia di energia e distribuzione dei carburanti). 
 
Comunica, inoltre, che la Corte Costituzionale, con sentenza n. 300 del 2 dicembre 2013, ha 
dichiarato l’illegittimità costituzionale di alcuni articoli della legge regionale 21 dicembre 2012, n. 26 

(Legge di manutenzione regionale 2012). 
 
Comunica, quindi, che la Corte Costituzionale, con sentenza n. 4 del 15 gennaio 2014, ha dichiarato 
l’illegittimità costituzionale dell’art. 8, comma 2, della legge regionale 13 dicembre 2012 n. 25 
(Riordino istituzionale ed organizzativo del Servizio sanitario regionale). 
 
Comunica, inoltre, che sono pervenute alla Presidenza le seguenti relazioni: 
l’Autorità regionale per la vigilanza sui servizi idrici ha presentato in data 9 gennaio 2014, ai sensi 
dell’articolo 138 quinquies, comma 1, lett a) del Regolamento consiliare, la relazione annuale per 
l’anno 2012 sullo stato dei servizi idrici, prevista dall’articolo 7, comma 15, della legge regionale 

4/2005; 
è pervenuta altresì alla Presidenza la Relazione trimestrale al 30 giugno 2013 sulla gestione della 
Finanziaria MC spa, ai sensi dell’art. 3, comma 6, della legge regionale 4 maggio 2012, n. 10 (Riordino 
e disciplina della partecipazione della Regione Friuli Venezia Giulia a società di capitali); 
sono pervenute alla Presidenza le Relazioni trimestrale al 30 giugno 2013 e al 30 settembre 2013 
sulla gestione del Gruppo Friulia, ai sensi dell’art. 3, comma 6, della legge regionale 4 maggio 2012, n. 
10 (Riordino e disciplina della partecipazione della Regione Friuli Venezia Giulia a società di capitali). 
 
Comunica, quindi, che sono pervenute alla Presidenza: 
la richiesta di parere sulla deliberazione della Giunta regionale n. 2367, del 13 dicembre 2013 

concernente: “LR 12/2002 art. 21, comma 5 – Adozione del <<Programma annuale di settore per 
l’anno 2014>> proposto dalla commissione regionale per l’artigianato. Approvazione preliminare.”; 
la richiesta di parere sulla deliberazione della Giunta regionale n. 2302 del 6 dicembre 2013 
concernente “Regolamento recante la disciplina di attuazione della LR 7/2012 (Disciplina delle 
attività di tatuaggio, di piercing e delle pratiche correlate). Approvazione preliminare”. 
 
Comunica, infine, che la Giunta regionale, al fine di consentire il controllo sull’attuazione degli atti di 
indirizzo approvati dal Consiglio regionale, ha fornito, ai sensi dell’articolo 138 sexies, del 
Regolamento interno, le informazioni sui seguenti atti: 
Ordine del giorno n. 11 sul DDL 2 

“Formazione ed aggiornamento del personale del comparto unico del pubblico impiego regionale e 
locale e del personale degli enti del servizio sanitario regionale della Regione Autonoma Friuli 
Venezia Giulia” 
Ordine del giorno n. 1 collegato alla comunicazione della Giunta Regionale del 18 luglio 2013 

“Ipotizzata chiusura del sito produttivo della Ideal Standard di Orcenico di Zoppola”. 
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Si passa, quindi, all’esame del punto n. 1 dell’ordine del giorno, che prevede: 
Interrogazioni a risposta immediata 

 

Il consigliere REVELANT illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 84, avente ad oggetto: 
“Ripristinare la stampa del vademecum delle leggi regionali per agevolare cittadini, imprenditori ed 
amministratori pubblici”. 
Dopo la risposta dell’assessore PERONI, in sostituzione della Presidente Serracchiani, oggi in 
congedo, l’interrogante REVELANT interviene per la replica. 
 

A questo punto, il PRESIDENTE comunica che l’interrogazione a risposta immediata 77, presentata 
dal Consigliere Ziberna, sarà trattata unitamente all’interpellanza n. 52 (avente ad oggetto: “«Due 
diligence» condotta da KPMG di Milano su Mediocredito: da chi è stata commissionata e con quali 
fondi?”), presentata dal medesimo Consigliere, e che con l’evasione della IRI n. 77 si intenderà evasa 
anche l’interpellanza n. 52. 
Il consigliere ZIBERNA illustra quindi l’interrogazione a risposta immediata n. 77, avente ad oggetto: 
“Chi ha commissionato e pagato la «due diligence» condotta da KPMG su Mediocredito?”. 
Dopo la risposta dell’assessore PERONI, l’interrogante ZIBERNA interviene per la replica. 
 
Il PRESIDENTE, a questo punto, comunica al consigliere Colautti che ha presentato due 

interrogazioni a risposta immediata e ricorda che, ai sensi dell’articolo 148, comma 2, del 
Regolamento, ciascun Consigliere può presentare una sola interrogazione a risposta immediata per 
ogni seduta. Chiede, quindi, al consigliere Colautti, quale delle due intende presentare. 
 
Il consigliere COLAUTTI, pertanto, dichiara di ritirare l’interrogazione a risposta immediata n. 72 
(avente ad oggetto: “Sull’esito del bando della Turismo FVG”) ed illustra l’interrogazione a risposta 
immediata n. 87, avente ad oggetto: “Sul processo di fusione tra Amga e Hera: è un’operazione che 
farà perdere al FVG milioni di euro?”. 
Dopo la risposta dell’assessore PERONI, in sostituzione della Presidente Serracchiani, oggi in 
congedo, l’interrogante COLAUTTI interviene per la replica. 

 
Il consigliere MORETTI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 70, avente ad oggetto: 
“Ricadute del piano industriale di INTESA SANPAOLO”. 
Dopo la risposta dell’assessore TORRENTI, in sostituzione dell’assessore Bolzonello, oggi in congedo, 
l’interrogante MORETTI interviene per la replica. 
 
Il consigliere LIVA illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 71, avente ad oggetto: “Situazione 
personale Cooperative Operaie”. 
 

Presidenza del Vicepresidente Gabrovec 

 
Dopo la risposta dell’assessore TORRENTI, in sostituzione dell’assessore Bolzonello, oggi in congedo, 
l’interrogante LIVA interviene per la replica. 
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La consigliera BIANCHI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 75, avente ad oggetto: 
“Procedura di affidamento per la redazione del Piano del turismo 2014 – 2018 e di supporto per la 
sua presentazione”. 
Dopo la risposta dell’assessore TORRENTI, in sostituzione dell’assessore Bolzonello, oggi in congedo, 
l’interrogante BIANCHI interviene per la replica. 
 
Il consigliere PUSTETTO illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 78, avente ad oggetto: “Circa 
l’opportunità politica di affidare un incarico regionale a un soggetto che ha procurato un danno 
erariale al FVG”. 
Dopo la risposta dell’assessore TORRENTI, in sostituzione dell’assessore Bolzonello, oggi in congedo, 

l’interrogante PUSTETTO interviene per la replica, rispondendo, tra l’altro, a un precedente breve 
intervento (fuori microfono), del consigliere Riccardi. 
 
Il PRESIDENTE invita il consigliere Pustetto a rispettare i colleghi Consiglieri. 
 
Il consigliere PUSTETTO precisa di aver fatto soltanto riferimento alle condanne giudiziarie subite, in 
via definitiva, dal Presidente Berlusconi. 
 
A questo punto, il consigliere RICCARDI (fuori microfono) chiede di intervenire per fatto personale. 
 

Il PRESIDENTE ricorda al consigliere Riccardi che potrà intervenire, come da Regolamento, al termine 
della trattazione delle interrogazioni a risposta immediata. 
 
La consigliera ZILLI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 82, avente ad oggetto: “Casa delle 
Farfalle di Bordano: meta turistica preziosa e irrinunciabile per il Friuli”. 
Dopo la risposta dell’assessore TORRENTI, in sostituzione dell’assessore Bolzonello, oggi in congedo, 
l’interrogante ZILLI interviene per la replica. 
 
Il consigliere BARILLARI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 73, avente ad oggetto: 
“Chiusura del Palio Teatrale Studentesco di Udine”. 

Dopo la risposta dell’assessore TORRENTI, l’interrogante BARILLARI interviene per la replica. 
 
Il consigliere SIBAU illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 81, avente ad oggetto: “Sulla 
scarsa operatività dello sportello linguistico presso il comune di Tarvisio”. 
Dopo la risposta dell’assessore TORRENTI, l’interrogante SIBAU interviene per la replica. 
 
La consigliera PICCIN illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 86, avente ad oggetto: 
“Contributi alle associazioni culturali: quali controlli sono stati effettuati?”. 
Dopo la risposta dell’assessore TORRENTI, l’interrogante PICCIN interviene per la replica. 
 

La consigliera FRATTOLIN illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 74, avente ad oggetto: 
“Torio 232 nel Poligono militare «Cellina-Meduna»”. 
Dopo la risposta dell’assessore VITO, l’interrogante FRATTOLIN interviene per la replica. 
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La consigliera DAL ZOVO illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 80, avente ad oggetto: 
“Riesame dell’autorizzazione integrata ambientale alla centrale termoelettrica A2A di Monfalcone”. 
Dopo la risposta dell’assessore VITO, l’interrogante DAL ZOVO interviene per la replica. 
 
Il consigliere NOVELLI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 76, avente ad oggetto: “Sul 
documento riservato che ipotizza tagli alla sanità”. 
Dopo la risposta dell’assessore TELESCA, l’interrogante NOVELLI interviene per la replica. 
 
Il consigliere CARGNELUTTI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 88, avente ad oggetto: 
“Sull’attività di odontostomatologia e ortognatodonzia dell’Ospedale di Udine”. 

Dopo la risposta dell’assessore TELESCA, l’interrogante CARGNELUTTI interviene per la replica. 
 
La consigliera BAGATIN illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 79, avente ad oggetto: 
“Contratti di ricollocazione e la politica regionale sul lavoro”. 
Dopo la risposta dell’assessore PANARITI, l’interrogante BAGATIN interviene per la replica. 
 
Il consigliere USSAI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 89, avente ad oggetto: 
“Concessione delle borse di studio dell’Ardiss a tutti gli studenti dichiarati idonei”. 
Dopo la risposta dell’assessore PANARITI, l’interrogante USSAI interviene per la replica. 
 

Il consigliere DIPIAZZA illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 79, avente ad oggetto: 
“Segnaletica bilingue e crisi economica”. 
Dopo la risposta dell’assessore PANONTIN, in sostituzione dell’assessore Santoro, l’interrogante 
DIPIAZZA interviene per la replica. 
 
Il consigliere SERGO illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 90, avente ad oggetto: 
“Attivazione dell’Osservatorio regionale sulla sicurezza integrata”. 
Dopo la risposta dell’assessore PANONTIN,  
 

Presidenza del Presidente Iacop 

 
l’interrogante SERGO interviene per la replica. 
 
Il consigliere RICCARDI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 83, avente ad oggetto: 
“Azzeramento CdA Insiel”. 
Dopo la risposta dell’assessore PANONTIN, l’interrogante RICCARDI interviene per la replica. 
 
Il consigliere DE ANNA illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 85, avente ad oggetto: 
“Procedura di mobilità personale dirigente”. 
Dopo la risposta dell’assessore PANONTIN, l’interrogante DE ANNA interviene per la replica. 

 
A questo punto il PRESIDENTE, a termini dell’articolo 68 del Regolamento interno, dà la parola, per 
fatto personale, al consigliere RICCARDI, che svolge un proprio intervento di biasimo nei confronti 
del consigliere Pustetto per le espressioni dallo stesso precedentemente usate. 
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Si passa, quindi, all’esame del punto n. 2 dell’ordine del giorno, che prevede: 
Discussione sulla proposta di legge nazionale di modifica dello Statuto Speciale: 

“Modifiche alla legge costituzionale 31 gennaio 1963, n. 1 (Statuto speciale della Regione Friuli-
Venezia Giulia), in materia di enti locali e di elettorato passivo alle elezioni regionali” (1) 

(Relatore di maggioranza: PAVIOTTI) 
(Relatore di minoranza: ZIBERNA) 
 
Il PRESIDENTE comunica i tempi a disposizione dei Relatori e dei singoli Gruppi per la discussione del 
provvedimento in esame. 
 

Il Relatore di maggioranza PAVIOTTI ed il Relatore di minoranza ZIBERNA illustrano le rispettive 
relazioni scritte. 
 
Si passa al dibattito generale, nel corso del quale prendono la parola, nell’ordine, i consiglieri: 
GABROVEC, TRAVANUT, COLAUTTI e LAURI. 
 
A questo punto il PRESIDENTE, vista l’ora, dopo aver ricordato che è immediatamente convocata la 
Terza Commissione permanente per il perfezionamento dell’esame del progetto di legge n. 30, e che 
il Consiglio regionale è convocato, in seduta pomeridiana, alle ore 14.30, dichiara chiusa la seduta. 
 

Poiché non ci sono state osservazioni sul processo verbale della seduta n. 45, del 13 dicembre 2013, 
lo stesso si intende approvato. 
 

La seduta termina alle ore 13.33. 
 
IL CONSIGLIERE SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 


